



8 Pièces

Réf. 84700624

35 000 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située sur la commune de Ramatuelle, cette villa est idéalement placée à proximité de la plage de Pampelonne et de ses restaurants. Au rez-de-chaussée, cette villa s'ouvre sur un spacieux salon baigné de lumière naturelle, une salle à manger et une cuisine entièrement équipée. Également au rez-de-chaussée, vous trouverez deux chambres en suite, une chambre dortoir et une salle de douche supplémentaire. À l'étage, une master avec ses terrasses privées et deux autres chambres en suite complètent cet étage. Équipements : Système d'alarme, climatisation, WIFI, places de parking. Services inclus : ...

Located in the commune of Ramatuelle, this villa is ideally positioned close to Pampelonne beach and its restaurants. On the first floor, the villa opens onto a spacious living room bathed in natural light, a dining room and a fully equipped kitchen. Also on the first floor, you'll find two en suite bedrooms, a dormitory room and an additional shower room. Upstairs, a master with private terraces and two further en suite bedrooms complete this floor. Facilities : Alarm system, air conditioning, WIFI, parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

